

やさ
しさ玉

かかわ
り玉

やり
ぬき玉

げんき
玉

令和4年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自らを高める**元気な**子の育成

♪2学期が始まりました。

2学期が始まって、子どもたちの元気な声が学校中に聞こえるようになりました。夏休みの間に工事が進み、旧図書館が会議室に、旧理科室、旧パソコンルームが普通教室になりました。また、教室棟も廊下の天井や壁の改修が終わり綺麗になりました。

今後も工事が続くため、これまで運動場側から入ってきた子どもたちは、増築棟の横を通して児童玄関に入ることになります。また、バスの乗降場所も増築棟の横にある道路に移動します。子どもたちの安全を最優先に対応していきたいと思ひます。



バス乗降場所

児童玄関へ

♪オンライン登校日について

8月9日(火)にオンライン登校日がありました。新型コロナウイルス感染症が拡大する中、家族が発熱して家でオンライン登校日を行った教員もいました。学童の子は登校してのオンラインでしたが、やはり大人数で一斉に行くと、画像が固まったり、ビデオファイルが開けなかったりと実際にやってみて新たに分かった課題もいくつかありました。また改善につなげていきたいと思ひます。

画面越しでしたが、徐々に子どもたちの顔を見たり、声を聞いたりすることができました。ご家庭でも接続等、ご協力ありがとうございました。

♪第45回千代女あさがおまつりで優秀賞を頂きました。

今年も、3年生が育てたあさがお(100鉢)をあさがおまつりに出品しました。今年は、花のつきが少し悪く心配しましたが、団体学校の部で優秀賞を頂くことができました。あさがお名人の毛利由栄さんに育て方を教えて頂き、3年生の皆さんが毎日水やりをがんばったおかげです。おめでとうございます。



※引き渡し訓練について



9月2日(金)に引き渡し訓練が行われます。7月に配付した「緊急時の児童引き渡し訓練について」のお便りにも書いてありますが、時間は5限後の14:05~17:00となります。その日学童へ行かれる方は、引き渡し後学童の方に連れて行ってください。当日は訓練用のメール配信もいたします。お忙しい中ではございますが、自然災害や不審者による児童への安全を確保するためにもご協力宜しくお願ひいたします。

